

Rheinland-Pfalz

Blog zum Kongress

[23.04.2009] Der diesjährige Multimediakongress des Landes Rheinland-Pfalz wird durch ein Blog sowie einen Twitter-Feed begleitet.

„Informieren in der Informationsgesellschaft“ lautet das Thema der Eröffnungsdiskussion des Multimediakongresses der Landesregierung Rheinland-Pfalz am 4. Mai 2009 an der Universität Koblenz-Landau. Zu diesem Motto haben Studenten der Universität nach Angaben der Landesregierung nun auch ein Blog gestartet. Referenten des Kongresses und weitere Experten sollen sich ebenfalls mit Beiträgen beteiligen. Die neuesten Einträge in dem Online-Tagebuch zum Kongress sollen jeweils auch über das Mikro-Blogging-Portal Twitter verbreitet werden.

(bs)

Stichwörter: Social Media, Rheinland-Pfalz, Web 2.0, Blog, Universität Koblenz